

# Getrennt?

Von abgemeldet

Einen Menschen zu verlieren ist hart,  
vor allem, wenn man sagt „ich liebe dich“  
Es gibt keinen Rat,  
es ist sehr schwer für sich.

Muss man sich entscheiden,  
Freunde bleiben oder nie wieder sehen?  
Lässt es sich vermeiden?  
Man würde alles geben.

Gefühle kann man nicht erzwingen  
man muss sie gewinnen.  
Was, wenn das nicht passiert  
und man verliert?

Ist es gesund,  
wenn man zu jemanden hält,  
mit dem Grund,  
ich will dich nicht verlieren und das zählt?

Ist es gut,  
so jemanden zu sehen  
und doch nie zu zweit zu gehen?  
Fehlt der Mut?

Kann man unterdrücken seine Gefühle,  
wenn einem ein Mensch wichtig ist,  
dafür alles in sich hinein frisst?  
Es ist nur ein Gewühle

Kann man einfach sagen,  
gut lass uns Freunde bleiben,  
ich werde nicht klagen  
oder leidern?